

# 富島中 校長通信

前期が終了、今月より後期へ



早いもので本年度も10月に入り、半年が経過しました。これまでの学習面、生活面等の成果を通知表という形で配付させていただきます。子どもたちの何が成長しているか、何が課題かを見極め、学校と家庭とで連携してさらなる子どもの成長に寄り添つていけたらと考えております。通知表をご覧になり、何かお聞きになりたいことがあれば、遠慮なく学校に連絡してください。

さて、2学期に入り学校では、様々な行事が計画されていますが、その行事の度に子どもたちの成長を感じさせてくれます。英語暗唱・弁論大会、生徒会役員選挙、地区秋季体育大会、体育大会での3年生の奮闘等、主体的に自治的な活動が随所に見られます。具体的には昼休みや放課後の時間に体育大会の応援の練習がどこからともなく、聞こえてきます。活気のある取組を目の当たりにし、自然と微笑ましく感じています。リこれぞ富中だ

◆今年度に入り、子どもたちがより生活しやすくするために、学校の様々なルールを見直し、改革を行っています。

(三) 指定靴を廃止

・一種類の指定靴にする根拠が薄ら  
いできており、指定靴よりも安価で質  
の良い靴も多く流通していることか  
ら、家庭の判断で運動靴であれば特  
に制限は設けないこととします。(す  
でに実施)

(四) 通学用カバンをリュック型へ

- ・現在、背負い型のカバンを通学用  
カバンとしていますが、今後タブレッ  
トの持ち帰りが日常化していくため、  
カバンもタブレット収納に対応した  
カバンが必要となつてきました。また、  
書籍だけでなく、体操服なども入  
る、いわばオールインワンのリュック  
型のカバンに変更します。

※制服・カバンは次年度1年生からに  
なります。

◆今年度に入り、子どもたちがより生活しやすくするために、学校の様々なルールを見直し、改革を行っています。

(一) 制服の見直し

・性の多様性への対応、特に、ズボン・スカートの選択を自由にすることや夏場のカッターシャツ・半袖セーラー服からポロシャツにすることにより快適な学校生活が送れると期待されます。(詳細は後日文書にて)

(二) 校時程の改訂

・朝自習を廃止し、その分登校時間を見直せることで、ゆとりができ一時間目の授業にスムーズに入れるのではありませんかと期待されます。

10月号  
R7.10.1  
発行者校長



富島中HP

## 結団式・体育大会練習



青団	・3の1、2の2、1の4
(団長)	神崎壮史 副・田中寧々
白団	・3の2、2の3、1の3
(団長)	赤木暖大 副・貝沼泰志
赤団	・3の3、2の1、1の1
(団長)	稻田蒼大 副・黒木志渡
黄団	・3の4、2の4、1の2
(団長)	木浦櫂綺 副・石井智也

にし、歴代一番盛り上がる体育大会にしようということです。最後に、团长長・副团长でイントロクイズとフリースロー合戦を行い、獲得ポイントの高い団から予め封筒に入れられた団色のはしまきを引くというゲームをした結果、次のような団構成となりました。

第79回富島中学校体育大会の結果、団体式を九月五日（金）に行いました。体育大会は、十月五日（日）に開催予定ですが、その始まりといえる結団式が盛大に行われました。始めに体育大会実行委員長の田中悠月さんが、今年の体育大会をみんなで盛り上げ、成功させましょうとあいさつしました。次に生徒会書記の中谷心美さんが本年度のスローガン「唯一無二、本気の挑戦には価値がある」を発表してくれました。このスローガンに込められた想いは、このメモ

A group of students in white shirts and green shorts standing in formation on a sports field under a cloudy sky.

A group of students in green and white uniforms are standing in a line on a sandy field. They are wearing white shirts, green shorts, and green caps. A blue tent is visible in the background. The sky is overcast.

開閉会式、エール交換、開会式の整列、役員打合せ等計画通りに進んでいます。中でも、応援は各団とも工夫を凝らし、大きな声で盛り上げています。最初からすごいボリュームでできているのは、事前の練習がしっかりとできているからだと思います。各団とも3年生の学級が中心となり、アイデアを出し、工夫し、まずは3年生の学級がまとまる姿を見せることで、下級生がそれに付いていくているという構図です。まさに、3年生の見えない努力が功を奏している感じです。この1週間の練習は大変素晴らしいものでした。団長・リーダーたちに感謝します。

## 生徒会役員選挙



九月二十五日(木)、5、6校時に生徒会立会演説会・選挙が行われました。一年生6名、二年生8名の合計14名が立候補者し、それぞれ富島中学校がさらに良くなるための公約を堂々と述べてくれました。14名の公約の主な内容は次の通りです。

- ・目安箱を意味のあるものにする。
- ・学びやすい学校にする。
- ・主体的に活動する集団にする。
- ・ルールがしっかりと守られる学校にする。
- ・校則を改善する。
- ・元気のある挨拶から学校を変えなど
- ・意見箱を設置する。
- ・生徒が安心できる学校にする。

どれも富島中生にとって、学校が楽しく、居場所があり、仲間とともに頑張つていける環境という内容になっています。それを実現するためのリーダーにふさわしいのは誰かを選ぶことになります。一人一人の演説をみんなが真剣に聞き、誰に投票するかを考えていたようです。

※右図はR7県大会時の写真



九月十二日(金)、早朝に本校ラグビー部が全国大会に向け出発しました。ラグビー部は、七月旬に開催された九州大会でも圧倒した勝利で全国大会の切符を勝ち取りました。

ラグビー部の今年の目標が全国大会出場でしたので、その目標を達成することができました。主将の園田航太郎さんが、「目標であった全国の舞台に立つことができる喜びをかみしめながら、日本一をめざしてがんばつけてきます。」と力強く抱負を述べてくれました。その後、開催地(茨城県水戸市)に向け、出発しました。その後、順位決定戦となりました。その後、順位決定戦に回り、天理中に勝利し、5位という素晴らしい結果を收められました。

## ラグビー部 全国大会出場

## 英語暗唱・弁論大会



本校5名の生徒たちも精一杯がんばりました。今後も英語力を成長してくれることを願っています。

【暗唱の部】  
高尾 桃花 (3年)  
When Momo - chan Was Born  
(モモちゃんが生まれた時)

石崎 穂乃花 (3年)  
Frozen (アナと雪の女王)  
長池 海智 (3年)  
I Have a Dream  
(私には夢がある)

九月十九日(金)、日向地区英語暗唱・弁論大会が開催されました。本大会は、九月二十日(火)に実施される県大会の予選を兼ねており、本校からも5名の生徒が参加し、練習の成果を堂々と発表してくれました。発表者とタイトルは以下の通りです。

## 【行事予定】

- 10月 1日 (水) 体育大会予行練習・職員会  
職員研修・RD
- 10月 2日 (木) 振替休業日
- 10月 4日 (土) 体育大会準備
- 10月 5日 (日) 第79回体育大会
- 10月 6日 (月) 振替休業日
- 10月 7日 (火) 弁当準備
- 10月 8日 (水) 職員会・学年部会・RD
- 10月 9日 (木) 全校集会
- 10月 10日 (金) 通知表配付
- 10月 13日 (月) ~~祝~~スポーツの日
- 10月 14日 (火) 新校時程開始
- 10月 15日 (水) 修学旅行説明会(1年)・RD  
職員会・校務部会
- 10月 16日 (木) 実力テスト(3年)・ALT
- 10月 17日 (金) 修学旅行説明会(2年)・ALT  
英検IBA・ピカピカ大作戦
- 10月 21日 (火) 地区駅伝競走大会

- 10月 22日 (水) 職員会・RD
- 10月 23日 (木) C校時・県大会推戴式
- 10月 24日 (金) 合唱コンクールリハーサル
- 10月 25日 (土)・26日 (日) 県秋季体育大会
- 10月 27日 (月) オーブンスクール(→31日)・ALT  
生徒会退任・任命式
- 10月 29日 (水) 第3回小中合同研修会
- 10月 31日 (金) 合唱コンクール

## 部活動計画

### ◆県中学校秋季体育大会

(※11/1、2 陸上・ソフトテニス・柔道・ソフトボール・バドミントン)  
(※10/18、19 ハンドボール)

△陸上(県陸上競技場) △男女ソフトテニス(生目の杜)

△男女バドミントン(高鍋体育館) △柔道(県武道館)

△女子ソフトボール(県総合運動公園) △ハンドボール(早水体育センター) △ラグビー(県総合運動公園)